
Sitzung der JUKO Wischhafen am 12.07.21

Teilnehmende lt. Liste, Kreisjugendpflegerin Frau Pallaschke erscheint 12 Minuten verspätet

1. Eröffnung und Feststellung der ordnungsgem. Ladung, der anwesenden Mitglieder , der 
Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Bernd Tietje begrüßt und erklärt, dass wir ohne Sprecherrat da stehen. 
Erika Hatecke erklärt den Hergang, hebt den Zusammenhang mit der Corona-Pandemie 
hervor. 

Einladung war fristgerecht
Beschlussfähigkeit ist zwar immer gegeben, aber es sollte ein möglichst diverses Bild geben.
10 Stimmberechtigte sind anwesend.
  

2. Neuwahlen

Vorschläge für Sprecherrat: Ann-Katrin Felbusch als Kassenwartin, Ethin Ihnow und Samir 
Kristkowitz als 1. und 2. Sprecher 
Edgar Goedecke Kassenprüfer
Beisitzende Verena Marx-Dieckmann
Beisitzende Anne Grajetzki

Ethin Ihnow, kommt aus Hamelwörden, gerade Ausbildung beendet, sieht Ressourcen für 
Ehrenamt frei 
Samir Kristkowitz aus Wischhafen, Abiturient, hat noch ein Jahr Schule, weiß noch nicht, 
wie es danach weiter geht
Ann-Katrin Felbusch aus Wischhafen, 24 Jahre, Mitarbeiterin bei der Kreissparkasse Stade

Wahl ist einstimmig und wird angenommen

3. Genehmigung des Protokolls vom 07.10.2019

Protokoll wird genehmigt

4. Bericht der Kassenwartin
Ann-Katrin wird vorgeschlagen, Kontakt zu den ehemaligen Kassenwartinnen, Verena Wille
und Lara-Amina Vollmers auszunehmen. Will sie machen. 

5. Bericht der Kassenprüfer

Aktueller Kassenstand liegt bei knapp € 3.900,-. Frau Hatecke erkundigt sich beim 
Landkreis, ob noch eine Förderung für das letzte Jahr möglich ist. Wird von der KrJuPfl 
verneint. Auch eine Förderung für das laufende Jahr ist schwierig, da der Kassenstand zu 
hoch ist. Da aber Ausgaben im Raum stehen, könnte das noch klappen. Eine kurzfristige 
Kassenprüfung ist dafür Bedingung. B. Tietje stellt Unterstützung in den Raum. 

6. Entlastung des Sprecherrates

Kann nicht stattfinden



7. Aktion Ferienspaß

Wenig Angebote insgesamt, Turnverein Wischhafen hat einige Angebote, 
Ferienspaßprogramm der Samtgemeinde ist kurzfristig entstanden, deutlich eingedämmte 
Angebotspalette

8. Anschaffungen/Anträge

GS mit Sport- und Förderverein hat Fa. Trixit aus Bochum beauftragt, ein großes Sportfest 
durchzuführen. Gesamtkosten belaufen sich auf € 2.500,-. Förderung wird ohne konkreten 
Betrag erbeten. 

Antrag 2 jugendgerechte Möbelausstattung für die Feuerwehr. € 400,-

Antrag 3 Laternenumzug € 250,- für den SV Jägerslust

Frau Pallaschke berät dahingehend, dass auch Geld zurückgelegt werden könnte und nicht 
alles auf Krampf ausgegeben werden müsste.

Samir schlägt vor, genau € 2.000,- zu fördern. Dieser Vorschlag wird angenommen. 
Demnach erhalten Feuerwehr und Schützenverein die gewünschten Beträge, die 
Kooperation aus Schule und den Sportvereinen erhält € 1.350,-.

9. Termine
Kassenprüfung vereinbaren Kassenwartin, Kassenprüfer,

und KrJuPfl 

Neuer Juko-Sitzungs-Termin 20. September 2021, 20 Uhr

10. Verschiedenes
Neuer Sprecherrat sollte per Presse bekannt gemacht werden.
Frau Pallaschke macht nochmal auf die zahlreichen Fördermöglichkeiten aufmerksam. Sie 
macht Werbung für die politische Info-Veranstaltung des Kreisjugendringes am 02. 
September 

Sitzungsende 20.23 Uhr


